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Эссе «Моя профессия - воспитатель» 

 

На свете есть тысячи профессий, все они нужные и интересные. Но каждый человек должен 

избрать ту, которая наиболее соответствует по природным способностям и наклонностям, т.е. 

найти своё призвание. 

Почему я выбрала профессию воспитатель? Потому, что воспитатель – это профессия очень 

ответственная. Быть воспитателем в современных условиях сложно, так как нужны не только 

всесторонние знания, опыт, но и огромное терпение, постоянно находиться в творческом поиске, 

быть образцом для подражания, наставником и творцом детской души. 

Воспитатель постоянно должен совершенствовать своё мастерство, используя достижения 

педагогической науки и передовой практики. Идти вперед, осваивать инновационные 

технологии, нетрадиционные методики, но и не должен забывать доброе старое, веками 

сохраняемое народом, например, устное народное творчество. Необходимы разнообразные 

знания, чтобы удовлетворять любознательность современного ребенка, помогать познавать 

окружающий мир. Воспитатель не только организует работу детского коллектива в целом, но и 

формирует личные взаимоотношения детей между собой, в общении с взрослыми, и вообще с 

окружающим маленького человека миром. Нельзя забывать и самого главного в работе 

воспитателя детского сада – это его ответственность за каждого малыша. 

Воспитатель – педагог, который учит и помогает, познавать окружающий мир. И то на 

сколько процесс будет эффективным, зависит интерес обучаемого. Безусловно в начале 

профессиональной деятельности пришлось разрабатывать систему общения и взаимодействия с 

коллегами, родителями и детьми. 

Самая главная задача воспитателя показать и доказать детям и родителям, что ему можно 

доверять. Потому, что доверие - залог успешного педагогического процесса. Для меня моя 

профессия - это возможность постоянно находиться в мире детства, в мире сказки и фантазии. 

Особо осознаешь значимость профессии воспитателя, когда видишь распахнутые навстречу глаза 

детей; глаза, жадно ловящие каждое моё слово, мой взгляд и жест, глаза готовые вместить в себя 

мир. Глядя в эти детские глаза понимаешь, что ты нужна им, что для них целая вселенная, что 

именно ты закладываешь ростки будущих характеров, поддерживаешь их своей любовью, 

отдаешь тепло своего сердца. 

И в заключении хотела бы сказать – я счастливый человек! Мне позволено судьбой быть 

рядом с нашим будущим – детьми. Думать о детях, заботиться о них, любить их; самое 

прекрасное чувство, которое дано испытать не каждому. У меня прекрасная миссия – дарить свою 

любовь детям. 


